

# *Les Argentins condamnent les politiques de rajustement du gouvernement de Mauricio Macri*

---



Buenos Aires, 31 juillet (RHC)- Des organisations et des mouvements sociaux de l'Argentine ont manifesté dans plusieurs provinces de ce pays contre la déclaration de l'urgence alimentaire et en signe de rejet des politiques de rajustement du gouvernement du président Mauricio Macri.

Au cours des manifestations, les participants ont exigé des augmentations de salaire et des tarifs adaptés à leur rémunération compte tenu de la hausse des prix des denrées alimentaires de plus de 50% cette année.

Les manifestants ont également organisé des soupes populaires et ils ont distribué du polenta, un plat à base de farine de maïs, parmi les personnes les plus pauvres, Place de l'Obélisque et en différents points de Buenos Aires. Ils brandissaient des pancartes appelant à une grève générale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/197689-les-argentins-condamnent-les-politiques-de-rajustement-du-gouvernement-de-mauricio-macri>



**Radio Habana Cuba**